

Nach Wasserschaden: Kita Altenau muss drei Tage schließen

11.06.2012

Von Bettina Ebeling



Der Wasserschaden vom Wochenende hat die Altenauer Kindertagesstätte vorerst unbenutzbar gemacht. Ab Donnerstag sollen die Kinder in einem Ersatzraum im Haus wieder betreut werden. Foto: Bertram

ALTENAU. Teppiche hängen zum Trocknen an Zaun und Feuertreppe, Möbel sind hochgestellt, überall ist es noch nass: Das Wasser aus einer geplatzten Leitung im Obergeschoss der Altenauer Kindertagesstätte hat so großen Schaden an den Räumen angerichtet, dass die Mädchen und Jungen vorerst nicht darin betreut werden können.

„Wir haben alle Eltern benachrichtigt, dass die Kinder bis einschließlich Mittwoch zu Hause bleiben müssen“, sagte eine Rathausmitarbeiterin am Montag auf GZ-Anfrage. Bis Donnerstag will die Samtgemeinde als Träger der kommunalen Einrichtung einen Gruppenraum im Haus als Ersatzräumlichkeit zurechtmachen und einrichten, so dass der Betrieb der Kindertagesstätte wenigstens provisorisch weitergehen kann.

Zunächst müsse aber die Versicherung ihre Schadensaufnahme machen. Über die Höhe des Sachschadens seien noch keine Aussagen möglich, auch dazu müsse erst das Versicherungsgutachten abgewartet werden. Das Wasser sei durchs ganze Haus gelaufen, am frühen Sonntagmorgen wurde die nasse Bescherung entdeckt.